

Frauentheatergruppe „Bloodymary“ „Hilde, wir haben ein Problem?!“

„Spitze Pointen am Terminal“ (*Die Glocke*) zeigt die Frauentheatergruppe „Bloodymary“ am Freitag, den 26. und Samstag, den 27. Februar, jeweils um 20.00 Uhr im Theater in der Alten Post mit ihrem aktuellen Programm „Hilde, wir haben ein Problem?!“

Irgendwo auf einem Flughafen in Deutschland pulsiert das Leben. Dort treffen die unterschiedlichsten Frauen aufeinander: Gut situierte Geschäftsfrauen und Frauen am Rande des Existenzminimums, Einheimische, Ein- und Ausreisende, mit Pass und abgesichertem Status und Frauen auf der Suche. Wohin brechen sie auf? Woher kommen sie?

Ihre Hoffnungen, Wünsche und Enttäuschungen, Freude und Kummer - alles wirbelt in einem bunten Kaleidoskop durcheinander und mischt sich bei jeder Drehung neu.

„Die Marys zeigten dabei Engagement in ihren selbstgeschriebenen Texten zur Stellung der Frau in der Gesellschaft, zur kritisch-komischen Beleuchtung weiblicher Verhaltensweisen. Das ist ihre Stärke. Ebenso ihre Kreativität, mit der sie ideenreich ihr Bühnenbild gestalten und es mit Darstellern füllen, die die Botschaft transportieren können. (...) Da gab es reichlich Pointen, Lacher und Applaus“ (*ebd.*). Bloodymary nimmt Kurs auf die Alltagsgeschichten von Frauen, humorvoll, hintergründig, politisch und quer durch die Kulturen. Stellen Sie die Sitze aufrecht und lockern Sie ihr Zwerchfell!

Kartenvorbestellungen sind Dienstag bis Freitag von 14.00 bis 20.00 Uhr unter der Telefonnummer 02522-960 570 oder per e-mail unter info@alte-post-oelde.de möglich.